
Le tabou de la couleur des
agresseurs,  même  à  Tête  à
Clash

J’ai eu la désagréable surprise de tomber sur une émission
soit-disant de droite puisque sur TVL : Agressions d’élus :
L’État à la rue ? – Têtes à Clash n°125 – TVL

https://www.youtube.com/watch?v=wDb0AFaLXG4

Là 5 hommes blancs entre 35 ans et beaucoup plus bavardaient
en début d’émission sur les élus victimes de violences. L’un
d’eux a qu’en même eut la présence d’esprit de signaler que la
société devenant plus violente cette violence atteignait à
présent les élus. J’aurais rajouté que comme nous devions à la
politique d’immigration des élus cette violence, c’était un
juste retour de karma.

Je me suis cru devant des gauchistes. Ils mélangeaient tout,
les voitures du maire de St Brévin brûlées, les policiers
agressés  (par  des  racailles  généralement  et  parfois  des
gauchistes information qu’ils omettaient), les médecins et les
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pompiers agressés (souvent par des racisés information qu’ils
omettaient). Pour parler de l’augmentation des agressions sans
parler de l’immigration du Tiers-Monde, en 2023 en France, il
faut être aveugle et sourd. Cela ne
semblait pas être leur cas pourtant.

Et en plus tous ont eu leur moment « la violence c’est mal, il
faut utiliser tous les outils de la démocratie ». Peut-être
est-ce pour se couvrir en cas de procès, en tout cas c’est
insupportable. Même le très sage Institut Iliade a vu son
colloque sur Venner interdit parce que des trucs interdit
auraient pu y être dit. Le citoyen français a quel pouvoir en
France ? Aucun. Entre deux confinements il est autorisé à
fermer sa gueule parce qu’il pourrait dire des trucs interdit
entre 4 murs dans un lieu accessible sur réservation.

J’étais déjà indigné par le sort fait à Dieudonné après un
simple sketch à la télévision. Mais pour les 5 gogos sur le
plateau cela a l’air d’aller encore pas trop mal en France.
Pourquoi les français en viendraient aux mains sur les élus ?
Il y a les élections que les français votent : 2005 cela vous
rappelle quoi ? Il y a les tribunaux la justice : euh comment
répondre sans être grossier ?

Lettre ouverte aux 5 blaireaux du têtes à clash n°125 : Pour
l’instant ce ne sont pas les français qui se sont levés pour
aller
claquer le museau d’élus. Les élus commencent juste à subir la
brutalité des immigrés qu’ils ont fait venir eux ou leur parti
politique. Parfois l’extrême-gauche ou des gilets jaunes s’en
prennent à des permanences de députés.

Demain, les élus devront répondre de la présence de plusieurs
millions de musulmans de toutes les couleurs et de noirs de
toutes les religions, sur le continent européen qui est la
terre  des  européens.  Ce  génocide  par  remplacement  qu’ils
commettent ne restera pas impuni. Au pire si nous ne parvenons
à reprendre le contrôle sur notre pays, nous n’aurons qu’à



laisser les migrants les liquider salement.

En parlant de reprendre le contrôle, il serait bon que la
haute bourgeoisie et les rentiers (retraités inclus) arrêtent
de vouloir payer moins et faire travailler plus les actifs.
Nous avons besoin que l’équipe France soit unie au moins le
temps de remigrer Mohamed et toute sa tribu. Ensuite nous
pourrons à nouveau nous bouffer le nez entre gaulois.

Comment peut-on parler de la violence en France en 2023 sans
parler du problème colossale de l’immigration maghrébine ou
venant d’Afrique noir ou d’Afghanistan ou de l’Islam ? Les
élus qui se sont fait tabasser par des « chances pour la
France », le
doivent à leur politique. Lorsqu’un français se fait voler,
battre voir tuer comme la petite Lola 12 ans et bien d’autres
par l’immigration, les élus chialent avec les musulmans et en
appellent au pas d’amalgame. Ainsi depuis les années 70 ils
font passer le peuple français pour des racistes. Ils ont même
écrits des lois pour que désigner celui qui nous tue soit un
délit.

La censure est telle que même le journaliste du Figaro qui a
écrit un livre sur son agression dans le métro, n’a pas donner
l’origine de son agresseur dans la présentation de son livre.

https://www.lefigaro.fr/actualite-france/le-bouleversant-temoi
gnage-de-judikael-hirel-5-ans-apres-sa-terrible-agression-
dans-le-metro-20230524

J’espère  que  dans  le  livre  il  donne  l’éthnie,  l’âge  et
l’accent de son presque tueur. « Les agressions physiques et
verbales  sont  une  réalité  quotidienne  en  France.  Que  ces
agressions adviennent dans une rue déserte ou les couloirs
d’un métro bondé, les réactions sont au rendez-vous. Mais
l’indignation et l’effet de sidération passés, qu’advient-il
des victimes? Le journaliste
Judikael Hirel est de ceux qui ont traversé cette épreuve, un
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soir de novembre 2017. Quatorze fractures au visage, plusieurs
opérations  de  reconstruction  et  une  longue  procédure
judiciaire plus tard, la colère est toujours aussi vive. Il
publie Concorde rouge. Dans la peau d’une victime d’agression
(Le Cherche midi). »

Plus de migrants c’est plus de violence, un journaliste assez
couillu pour le dire ou simplement pour décrire le réel  ? Par
exemple  pour  écrire  :”  Judikael  Hirel  a  été  sauvagement
attaqué par un nord africain de 28 ans illégalement en France
et toxicomane. 6 ans après il nous livre son témoignage dans
un livre bouleversant. Chaque français peut s’identifier à cet
homme négligé par le justice. Sa colère est toujours aussi
vive. Son agresseur lui a infligé 14 fractures au visage et
l’a laissé pour mort. Il
ne saura probablement jamais retrouvé. Mieux vaut être le
scooter d’un des fils de Sarkozy qu’un Français pour que la
police agisse. ”

Quentin Neuf


